



La dévotion au Saint Sacrement En Autriche.

Extrait du rapport lu au Congrès eucharistique de Vienne par le R. P. Lebeau.

La Fête-Dieu — Procession en bateaux.



ETTE dévotion extérieure se manifeste surtout à l'occasion de la Fête-Dieu

Elle se célèbre ici toujours le jeudi même de l'incidence, et quand on apprit l'an dernier que le Saint-Père supprimait cette fête et en renvoyait la solennité au dimanche suivant, ce fut une désolation dans le pays, et tous les évêques durent supplier le Saint-Père de permettre que cette fête fut célébrée en Autriche comme par le passé.

La procession de la Fête-Dieu a ici, d'ailleurs, un rite particulier. Quatre reposoirs sont toujours disposés le long du parcours. A chaque reposoir, le diacre chante le commencement de l'un des quatre Évangiles, puis l'officiant récite d'assez longues prières pour attirer les bénédictions du ciel sur les biens de la terre et détourner les châtiments mérités par le péché. J'ai assisté plusieurs fois à ces processions à la campagne et à la ville. J'ai toujours été très édifié de voir défilier devant le dais la jeunesse des écoles, et derrière le dais les autorités civiles et militaires, souvent un cierge à la main et à leur